

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Hans Ulrich Gränicher, SVP):
Bern Welcome: Neue personelle Abgänge in der Leitung und aktueller Lage-
bericht wurden die Stadt und ihre Gremien über die Probleme orientiert?
Mehrkosten? Situationsanalyse? Strategie?**

Nach den Turbulenzen und unschönen Kommentaren infolge Abgänge früherer Kaderpersonen erstaunt, dass die Gremien des Stadtrats dies erneut aus den Medien entnehmen mussten¹ (vgl. Medienberichterstattung BZ, nsth.). Bei den letzten Turbulenzen bei den Abgängen war von Seiten der obersten: Führung versprochen worden, dass die städtischen Gremien rechtzeitig orientiert werden.

Der Gemeinderat wird höflich darum ersucht zusammen mit Bern Welcome die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wurde die Städtischen Gremien (Gemeinderat, Kommission? Stadträtliche Fachgruppe Tourismus über die neusten Abgänge in der Leitung von Bern Welcome orientiert?
 - 1.1. Wenn ja, wann? Wer? durch wen?
 - 1.2. Wenn nein, warum nicht?
 - 1.3 Wer trägt für die allenfalls fehlende Information die Verantwortung?
2. Wer übernimmt die Stellvertretung infolge der vielen Ausfälle? Angestellte von Bern Tourismus intern? Angehörige oder Mitarbeiter von Mitgliedern des Verwaltungsrates? Dritte? Wer genau? Zu welchen Mehrkosten führt dies für Bern Tourismus?
3. Wie will Bern Tourismus den Corona bedingten Ausfällen begegnen? Wie lautet die Strategie?

Bern, 10. Dezember 2020

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Hans Ulrich Gränicher

Mitunterzeichnende: -

¹ Vier Abgänge innert sechs Monaten Bern Welcome verliert mehr als die halbe Geschäftsleitung Die hohe Fluktuation in der Chefetage von Bern Welcome nimmt kein Ende. Von vier abtretenden Geschäftsleitungsmitgliedern ist mindestens eines entlassen worden. Publiziert: 25.11.2020, 06:10 Uhr